



PUENTE ENTRE LAS CIUDADES DE PUERTO IGUAZU (ARGENTINA) y PRESIDENTE FRANCO (PARAGUAY)

Estimados Profesionales, con el fin de reflotar una vieja idea de unión entre ambos países en esta geografía, realizaremos una ponencia virtual el día viernes 18 de Septiembre del 2020 a las 19:00 hs vía Zoom.

A partir de las experiencias en la zona proponer la construcción de un puente en arco apoyado en las márgenes sin fundar directamente sobre el Río Paraná

PRESENTACION

Ing. Civil Miguel Alberto Vega
Director de Planificación, Arquitectura e Ingeniería de
la Municipalidad de Puerto Iguazú



Ing. En Construcciones
Ing. Civil UNNE



Titular de ARQUITECTURA e INGENIERIA Ing. Miguel Vega



Ex Presidente de ROTARY CLUB PUERTO IGUAZU CATARATAS

Ex SECRETARIO DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS DE LA MUNICIPALIDAD DE PUERTO IGUAZU
EX SUBSECRETARIO DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS DE LA MUNICIPALIDAD DE PUERTO IGUAZU
Ex Presidente del C.P.A.I.M. delegación Puerto Iguazú



**Consejo Profesional de
Ingeniería de Misiones**
Ley I N° II TÉCNICOS - INGENIEROS



HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE PUERTO IGUAZÚ

La ponencia en cuestión está referida a la construcción de un puente entre la ciudad de Presidente Franco (Paraguay) y Puerto Iguazú (Argentina)

Ing. Miguel Alberto Vega